

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 09.10.2018
Beratungspunkt	Neuverpflichtung als Stadtrat - Martin Auer
Anlagen	
Kontierung	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Als neues Mitglied des Gemeinderates ist Herr Martin Auer von Herrn Oberbürgermeister Erik Pauly auf die gewissenhafte Erfüllung seines Amtes als Stadtrat mit folgendem Wortlaut zu verpflichten:

„Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Stadt gewissenhaft zu wahren und deren Wohl und das ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern.“

7 BM

Beratung: